

## Notation produit / Product Rating

Référence / Part number	Désignation / Designation	Marque / Brand
065700	GANTS SHIELDskin ORANGE NITRILE 260 TAILLE XS x 90	SHIELD

### Type de produit / Product category

Consommable / Consumable

### Fabrication / Production

Le processus de fabrication est conçu pour réduire la consommation d'énergie et d'eau et générer moins de déchets. Chaque formulation de produit est optimisée pour garantir avant tout la sécurité des utilisateurs. L'empreinte carbone par gant est disponible sur demande à l'adresse [certificats@dutscher.com](mailto:certificats@dutscher.com). Pour vos gants usés, vous pouvez consulter notre solution de fin de vie en [cliquant ici](#).

*Features of manufacturing process are designed to reduce energy and water consumption and generate less waste. Each product formulation is optimized to ensure end users safety first. The carbon footprint per glove is available on demand to [certificats@dutscher.com](mailto:certificats@dutscher.com). You can consult our end-of-life solution for gloves by [clicking here](#).*

### Emballage / Packaging

L'emballage est composé de PEFC et carton recyclés, réduisant de 50% les CO<sub>2</sub> par kg par rapport au carton produit.

*The packaging is made of recycled PEFC and shipping cardboard, which reduces by 50% CO<sub>2</sub> emissions per kg compared to produced cardboard.*

### Expédition / Shipping

Le site de production de ce produit se situe en Malaisie.

*The product is manufactured in Malaysia.*

### En savoir plus

[Le GoGreen chez Dutscher](#)

[Le développement durable chez SHIELD](#)